

所 信 表 明

第38期生徒会会長 大西空河

第38期生徒会スローガンは、「Change the future 新化の時 ～想像して、創造する～」に決まりました。今、僕たちは、コロナ禍という状況下に立っています。昨年度から今年度にかけて、多くの学校行事が変更、中止となりました。変更、中止は仕方のないことですが、何もせず待っていてもただみんなでも過ごす大切な時間が減ってしまうだけだと思います。

そこで、私たち新生徒会本部役員10名で話し合いを重ねて38期のスローガンを決めました。「Change the future」これは、今よりさらによりよいものに未来を変えていこうという意味があり、「新化の時」新化というのは、コロナで気分が落ちている今から新しく変(化)えていこうという意味があります。そして、最後の「想像して、創造する」というのは、これからの学校生活を、僕たち上柴中の生徒全員で“明るく”、学校に来るのが“楽しく”なるような未来を想像(考えて)、創造(つくって)いこうという意味を込めました。

これをふまえた上で、僕たち本部役員は全校生徒のみなさんが安心して過ごせる、これからの学校生活が楽しくなるような学校をつくっていきます。また、未来をかえて今の生活からさらによりよい生活を送れる、そんな学校を作っていきたいです。

そのためには、本部役員メンバーだけで実行するのは不可能です。「人が多いからコロナが怖い」だけではなく、「人が多いから協力することができる」そう考えていけば、学校に来るのが楽しくなると思います。

このスローガンで、みんなでも協力をし、今の学校生活をさらに良くて楽しい学校にしていきたいと思います。また、生徒一人一人がこのスローガンを頭に入れて、上柴中を誇れる中学校にしていきたいと思います。また、各委員会、学年でもこのスローガンを胸にしまって活動していきたいと思います。